



17 de junio de 2008

Crece la afiliación a la UNT en todos los sectores y provincias

Desde que el pasado 1º de mayo se celebró la XVII Asamblea General de la UNT, el relanzamiento de nuestro sindicato se está empezando a notar con el constante incremento de afiliación en todos los sectores y en gran parte de las provincias españolas.

En poco tiempo la ilusión está calando entre los trabajadores (transportistas, agricultores, obreros, autónomos, etc.) que entran en contacto con nosotros, pues ven que otra forma de hacer sindicalismo es posible. Se empiezan a constituir Secciones Sindicales de UNT en las empresas y en la Administración (la última entre el personal civil del Ministerio de Defensa), así como numerosas Delegaciones Provinciales y Regionales.

Hoy los trabajadores tienen un instrumento para hacer un sindicalismo auténtico: Unión Nacional de Trabajadores.

Únete a nuestro Sindicato y pide que UNT promueva elecciones sindicales en tu trabajo y constituye una Sección Sindical o afíliate a las ya constituidas. El Sindicato se encargará de todas las gestiones y tus derechos y expectativas sindicales estarán bien defendidos: UNT no se vende por intereses clasistas o políticos.

¡¡¡ES EL MOMENTO DE CONSTRUIR UN NUEVO SINDICALISMO, ES EL MOMENTO DE LA U.N.T.!!!